

Diario Al día

Mayo 2025
Edición N°942
Máx. 22-Min11
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

ENCUENTRAN CADÁVER EN LOS ANDES QUE CORRESPONDE A EMPRESARIO SECUESTRADO

- Niño callelargo destaca en escalada
- Liceo República Argentina cumple 120 años

- Capacitaciones para emprendedores para Los Andes

Niño callelargo supera las barreras físicas destacando en la escalada

A pesar de tener una condición denominada “agenesia de mano derecha” Enzo Norambuena ha participado en diversas competencias deportivas, obteniendo destacados resultados

Enzo Norambuena Cuadro, con apenas 11 años, ya es todo un campeón en el mundo de la escalada. Nacido con agenesia o ausencia de mano derecha, comenzó a practicar este deporte a los 4 años y desde entonces ha destacado por su perseverancia, fuerza y el apoyo incondicional de su familia.

Estos atributos le han permitido lograr importantes resultados, como el cuarto lugar en el campeonato “Promesas de Aconcagua” en 2024, el segundo lugar en la primera fecha de CRED Valparaíso y también el segundo puesto en el torneo “Desplome” 2025.

Recientemente, Enzo y su padre, Ronny Norambuena, se reunieron con la alcaldesa de Calle Larga, Dina González Alfaro, en busca de apoyo para que el joven deportista pueda seguir desarrollándose en la escalada.

“Enzo es un niño muy perseverante que ha salido adelante a pesar de tener un grado de discapacidad, y cuenta con el apoyo incondicional de su familia. Como municipio queremos ayudarlo a través de una beca y también apoyar sus traslados. Esta reunión fue una gran oportunidad para conocer su historia y brindarle la ayuda que necesita”, afirmó la alcaldesa.

También su padre, Ronny Norambuena, expresó el orgullo de toda la familia: “Siempre hemos estado ahí para apoyarlo. En este tiempo hemos visto cómo ha evolucionado y eso nos llena de orgullo, porque su esfuerzo es doble. Además, ha inspirado a muchos niños y adultos, quienes se sorprenden por su dedicación, concentración y por cómo va superando cada desafío”.

Actualmente, Enzo y su familia están buscando el apoyo de empresas e instituciones para que él pueda seguir practicando escalada. Quienes quieran colaborar pueden contactarlos a través del Instagram de Enzo: @enzoclimb.



Encuentran cadáver en Los Andes que corresponderá a empresario secuestrado

La Policía de Investigaciones (PDI) confirmó el hallazgo de un cadáver en la comuna de Los Andes, que corresponderá al hombre identificado con las iniciales J.A.C.A., víctima de un secuestro ocurrido el pasado viernes.

El cuerpo fue encontrado durante la jornada del jueves en una acequia ubicada en el sector de calle General del Canto, gracias al apoyo de canes especializados en rastreo. Según detallaron las autoridades policiales, el operativo fue calificado como positivo tras dar con el paradero del hombre desaparecido.

Durante la madrugada se realizaron peritajes para confirmar científicamente lo que ya antes el Delegado Presidencial de la Provincia de Los Andes, Cristian Aravena, había señalado que de acuerdo con información preliminar entregada por la PDI, se trataría efectivamente del empresario secuestrado.

Por este caso, tres ciudadanos de nacionalidad colombiana fueron detenidos e imputados por el delito de secuestro. El Ministerio Público mantiene la causa bajo reserva mientras avanzan las diligencias investigativas para esclarecer todos los detalles del hecho.

Este lamentable hallazgo marca un nuevo episodio de preocupación en materia de seguridad en la región, mientras las autoridades continúan trabajando para determinar responsabilidades y garantizar justicia.





MINIMARKET
DONDE ARMANDITO

Todo lo que necesitas tu hogar en un solo lugar



STORE



SANTIAGO BUERAS SIN NÚMERO, CURIMÓN
A UN COSTADO DEL RETEN DE CARABINEROS



Camila Cruz
MAQUILLAJE

NOVIAS:
ELEGANCIA Y LUJO

www.camilacruz.cl
@maquillajecamilacruz



SUSHI MONA
RESTAURANT SUSHI BAR



LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

Avenida Miraflores #1219

+56 9 7889 0103 2 2985 6639

VICTORIA CALDERÓN ABOGADA



NUESTROS SERVICIOS

- Derecho Aguas y Minero
- Derecho Penal
- Derecho de Familia
- Derecho Civil

SOLO WHATSAPP (+56 9) 8237-2868

Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario



EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

| | | | |
|-----|-----|-----|-----|
| Lun | 75% | 9° | 14° |
| Mar | 70% | 7° | 15° |
| Mié | | 7° | 23° |
| Jue | | 11° | 23° |
| Vie | | 11° | 22° |
| Sáb | | 11° | 24° |

San Esteban refuerza la prevención: CESFAM inicia pesquisa gratuita de hipertensión

La iniciativa se enmarca en el lema “No hay excusas, ante la sospecha derive” y contempla la toma de presión arterial gratuita y voluntaria para mayores de 20 años, todos los martes y jueves en el acceso del centro de salud.

Como parte del lema nacional “No hay excusas, ante la sospecha derive”, el CESFAM de San Esteban ha puesto en marcha una pesquisa activa de hipertensión arterial, orientada a promover la detección temprana de esta condición que muchas veces no presenta síntomas visibles. La iniciativa se enmarca en la conmemoración del Día Mundial de la Hipertensión y se extenderá desde el 27 de mayo hasta el mes de julio.

La estrategia contempla la presencia de una funcionaria en el acceso principal del centro de salud, quien estará tomando la presión arterial de manera voluntaria, gratuita y sin necesidad de agendamiento, los días martes y jueves. Esta actividad busca identificar a personas con presión arterial elevada, muchas de las cuales podrían desconocer su condición, permitiendo así su derivación oportuna para recibir tratamiento y evitar complicaciones de salud más graves.

En este contexto, Bárbara Palacios, nutricionista y encargada del programa cardiovascular del CESFAM, reforzó la importancia de este tipo de acciones preventivas. “El objetivo es detectar a tiempo si alguna persona presenta presión arterial elevada, incluso si no tiene síntomas, ya que la hipertensión muchas veces no da señales, pero puede provocar enfermedades graves si no se trata a tiempo. Por eso invitamos a todas las personas mayores de 20 años a acercarse a nuestro CESFAM para tomarse la presión de manera gratuita”, señaló.

Desde el centro de salud se hace un llamado a la comunidad a participar activamente, recordando que la prevención y el conocimiento de nuestros indicadores de salud son claves para mejorar la calidad de vida y evitar enfermedades.



Liceo Bicentenario República Argentina celebra 132 años de historia y renovación educativa

En una emotiva ceremonia cargada de simbolismo y orgullo institucional, el Liceo Bicentenario República Argentina celebró su aniversario número 132, consolidándose como uno de los establecimientos educacionales más emblemáticos de la comuna de Los Andes.

La actividad reunió a autoridades locales, docentes, estudiantes, exalumnos y apoderados, quienes participaron de un acto solemne donde se destacó el legado histórico del liceo, así como los importantes avances que ha experimentado en su proyecto educativo, especialmente tras convertirse en un establecimiento Bicentenario.

Durante la jornada se hizo hincapié en la trayectoria formativa del liceo, su compromiso con la calidad educativa y su capacidad de adaptación a los desafíos del siglo XXI, integrando nuevas metodologías pedagógicas, tecnología y programas de apoyo académico que fortalecen el aprendizaje integral de sus estudiantes.

El equipo directivo valoró el trabajo colaborativo que ha permitido que el Liceo República Argentina mantenga una mirada moderna sin perder de vista sus raíces y tradiciones, resaltando el rol fundamental de la comunidad educativa en este proceso de transformación.

Este nuevo aniversario no solo rememora una larga historia al servicio de la educación pública, sino que también proyecta un futuro de excelencia y oportunidades para las nuevas generaciones de estudiantes andinos.



• El Valle de Aconcagua se juega puntos clave: Trasandino y Unión San Felipe enfrentarán duelos de visita este domingo

Este fin de semana, la emoción del fútbol se traslada fuera de casa para los equipos del Valle de Aconcagua. Tanto Trasandino de Los Andes como Unión San Felipe afrontarán compromisos cruciales en condición de visitante, con la necesidad de sumar puntos que les permitan escalar en la tabla de posiciones y recuperar confianza en sus respectivos torneos.

El conjunto sanfelipeño se medirá frente a Deportes Santa Cruz, en un partido que promete intensidad y roce, considerando que ambos equipos se encuentran con puntajes similares en la parte media de la tabla. Para Unión San Felipe, este encuentro representa una oportunidad vital para acercarse a los puestos de avanzada y consolidar su juego en una etapa clave del campeonato.

En paralelo, Trasandino de Los Andes viajará hasta la comuna de Melipilla, donde enfrentará al conjunto local con la firme intención de reencontrarse con los triunfos. El "T-R-A" busca dejar atrás una serie de resultados irregulares y encontrar mayor estabilidad en su rendimiento, con la mira puesta en asegurar una campaña que le permita disputar instancias superiores sin sobresaltos.

Ambos encuentros están programados para el domingo a las 15:00 horas, lo que convierte la jornada en una cita imperdible para los hinchas aconcagüinos que siguen con entusiasmo el desempeño de sus equipos.

Las miradas estarán puestas en cómo responden estas escuadras en terreno ajeno, con la convicción de que un resultado positivo puede marcar un punto de inflexión en sus campañas.



ADMISIÓN 2025



Universidad de
Aconcagua

Sede Los Andes:
Jornada Vespertina



Modalidad Presencial

- TNS en Mecánica Industrial
- TNS en Minería y Metalurgia

Semipresencial

Programas de Continuidad
de Estudio (PCE)

- Ingeniería en Electricidad
- Ingeniería Mecánica
- Ingeniería en Minas
- Ingeniería Industrial

No Exige PAES

Matrícula Gratis

Oferta Académica autorizada
por el Consejo Nacional de
Educación (CNED).



Esmeralda N°889



225832451/
+56931893169 (Whatsapp)



admision.losandes@uac.cl



Formando Profesionales

Institución no acreditada

Ahora & Terapias
Salud Mental Digital

www.ahorayterapias.cl